

PRIMERA VISITA A UNA COMUNIDAD RURAL DE COLOMI: SAN JULIAN

El domingo 26 de marzo del 2017, hemos tenido la oportunidad de ir a una de las comunidades de Colomi, distante a 65 kilómetros, San Julián es un poblado campesino que depende de la parroquia San Isidro.

Fuimos las Hnas. Yanny, Margarita y Chany con el Padre Ramiro, para la celebración eucarística. Nos ha acompañado la señora Enriqueta (laica), es una persona que suele visitar a la comunidad de San Julián, ella vive en la ciudad de Sacaba y trabaja con las Hermanas MIC de fundación canadiense.

El camino en medio de las montañas, es muy estrecho, algunas tramos está empedrado y otra parte es de tierra. Todo el camino esta bordeado por unos hermosos paisajes: montañas, árboles, flores y arroyos.

La comunidad de San Julián tiene pocos habitantes, aproximadamente son unas 20 familias, se dedican a la agricultura y cría de animales, el idioma que prevalece allí es el quechua. En esta ocasión compartimos con dos familias, son acogedores, cercanas y sencillas, brindándonos con unos ricos platos de umintas, calabaza, sopa de maní.



Camino a San Julián



Con la señora Enriqueta y el padre Ramiro.



Yanny-Enriqueta-Margarita- Ramiro



Con una familia de la comunidad de San Julián

